

LA UASD RINDE HOMENAJE PÓSTUMO AL EX RECTOR JOTTIN CURY



“Un abogado no se mide por la dimensión de su despacho ni por la cantidad de libros de su biblioteca, sino por su vocación y consagración al Derecho, por su honestidad intelectual para interpretarlo y sobre todo por su sentimiento de justicia para aplicarlo correctamente”

Jottin Cury

EN LAS AULAS DE NUESTRA UNIVERSIDAD, CURY FUE PROFESOR DE PROCEDIMIENTO CIVIL

LA UNIVERSIDAD, RINDIÓ homenaje al fenecido jurista Jottin Cury, rector de esa academia estatal durante el período 1972-1974.

Una “Guardia de Honor” presidida por el rector, maestro Mateo Aquino Febrillet y ocho pasados rectores fue montada desde las seis de la tarde ante el féretro del jurista y académico en la Funeraria Blandino, en la Abraham Lincoln.

Junto al rector Aquino Febrillet y los pasados rectores, los miembros del Consejo Universitario montaron “Guardia de Honor” ante el cadáver del profesor experto en Derecho Civil y ex canciller de la República.

“Con la muerte del doctor Jottin Cury perdemos no sólo a una eminencia del

Derecho, con grandes luces e importantes aportes en el área del Derecho Civil, sino que también perdemos a un excelente ser humano que se distinguió por su bondad, su clara inteligencia y su gran valor personal”, manifestó en un breve discurso el rector de esta academia.

Entre los académicos que tributaron al fenecido abogado civilista estuvieron los pasados rectores José Joaquín Bidó Medina, Fernando Sánchez Martínez, Julio Ravelo Astacio, Edylberto Cabral Ramírez, Miguel Rosado, Porfirio García Fernández, Roberto Reyna y Franklin García Fermín.

También rindieron tributo y expresaron sus condolencias a los familiares del fenecido hombre público los vicerrectores Francisco Terrero Galarza y Francisco

Vegazo, vicerrector de Extensión y de Investigación y Postgrado, respectivamente y el secretario general de la UASD, doctor Santo Inocencio Mercedes.

De igual modo, el ex vicerrector de Extensión, maestro Rafael Nino Félix; los decanos Juan Antonio Cerda Luna, María del Pilar Domingo, Mauro Canario; el vicedecano Pedro Valdez, de la Facultad de Ingeniería y Arquitectura; el doctor Alexis Joaquín Castillo, director del Instituto de Criminología de la UASD, así como los profesores Héctor Sánchez y Julián Sosa.

Cury visitó la Rectoría de la UASD el año pasado, con motivo de la ampliación del Museo de Pasados Rectores, en cuyo Salón del Consejo Universitario se exhibe su fotografía.



El entonces rector de la Universidad Autónoma de Santo Domingo, doctor Jottin Cury, agradece a los miembros del Claustro su elección como Rector. A su derecha el saliente rector Rafael Kasse Acta.



En foto de abril de 1974, aparecen el rector y el vice rector de la UASD, Jottin Cury y Tirso Mejía Ricart, respectivamente, conversando con Moncho Henríquez, ayudante del Jefe de la Policía, en las proximidades de la UASD, en los días del cerco a la universidad.

CARGOS OCUPADOS

El destacado jurista fue ministro de Relaciones Exteriores durante el Gobierno Constitucionalista presidido por el coronel Francisco Alberto Caamaño Deñó. Previamente, ejerció las funciones de secretario de prensa en el Consejo de Estado de 1962.

En 1966 fue electo diputado por el Distrito Nacional, “como líder de la minoría opositora”. En 1972, fue elegido rector de la Universidad Autónoma de Santo Domingo.

Fungió como Consultor Jurídico del Poder Ejecutivo, cuya designación está contenida en el Decreto 125-88.

EL UNIVERSITARIO

BOLETÍN INFORMATIVO SEMANAL / www.uasd.edu.do / universitario.org.do



Universidad Autónoma de Santo Domingo

PRIMADA DE AMÉRICA / Fundada el 28 de octubre de 1538

LOS PRIMEROS
100 DÍAS
DE
GESTIÓN Y ACCIÓN

RECTOR AQUINO FEBRILLET
RINDE INFORME
PRIMEROS 100 DÍAS



PROPONE FIRMA PACTO CON FUERZAS UASDIANAS

El rector de nuestra universidad, maestro Mateo Aquino Febrillet, mientras presenta su informe de los primeros 100 días de gestión en la academia, durante un acto realizado en el Aula Magna, la que se observa abarrotada de profesores, estudiantes y empleados.

EL INFORME DE LOS PRIMEROS 100 DÍAS DE GESTIÓN INCLUYE LOS LOGROS Y LAS ACTIVIDADES REALIZADAS EN ESE PERIODO POR CADA UNA DE LAS VICERRECTORÍAS, LAS FACULTADES Y LAS DIFERENTES ÁREAS DE LA UASD

El rector de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD) llamó a todas las fuerzas universitarias a la firma de un Pacto por el desarrollo institucional de esta academia, para empujar en un mismo sentido el vector del cambio y la transformación por una mejor universidad y bienestar para todos.

El maestro Mateo Aquino Febrillet se expresó en esos términos durante el acto de rendición de cuentas de los primeros 100 días de la gestión que encabeza, realizado en el Aula Magna, la que estuvo abarrotada a toda capacidad por profesores, empleados y estudiantes.

Indicó que la propuesta ha recibido el respaldo de los principales líderes con incidencia a lo interno del centro docente, lo que pone de manifiesto que existe un movimiento positivo orientado a impulsar su desarrollo.

NECESIDAD DE RECURSOS

El rector Aquino Febrillet dijo que la academia se verá impedida de matricular nuevos estudiantes el próximo semestre, si no recibe del Gobierno una asignación presupuestaria extraordinaria.

Recordó que recientemente la Universidad le solicitó al Gobierno una partida adicional de mil 500 millones de pesos para ejecutar las políticas del trienio aprobadas por el Claustro Menor, que incluye la finalización del proceso de habilitación de la ARS-UASD y mejorar los servicios que se ofrecen vía internet y la Dirección de Registro.



SOCIÓLOGO FRANCÉS AFIRMA RD MANTIENE ALTOS NIVELES POBREZA

El sociólogo e intelectual francés, Robert Castel, proclamó que, a pesar del crecimiento económico “envidiable” que ha registrado la República Dominicana en los últimos años, los niveles de pobreza, sobre todo de la pobreza extrema, siguen siendo muy elevados.

Castel, quien es autor de múltiples libros sobre Psiquiatría y asuntos de índole social y sobre la constitución de la sociedad salarial, dijo que la reducción de los niveles de pobreza en la República Dominicana debe ser de los objetivos principales de las autoridades de esta nación.

El estudioso e investigador se expresó en esos términos al pronunciar la conferencia “Manifestaciones de la Pobreza y su Relación con el Trabajo”, en el Paraninfo Ricardo Michel de la Facultad de Ciencias Económicas y Sociales de la UASD.



Robert Castel

cas y Sociales, en presencia de nuestro rector, maestro Mateo Aquino Febrillet, y otras autoridades de la Academia.

Esta actividad tuvo lugar en el marco de la coordinación con la Cátedra UNESCO en Ciencias Sociales del Instituto Global de Altos Estudios en Ciencias Sociales de FUNGLODE, a través de la Escuela de Sociología de la Facultad de Ciencias Económicas y Sociales de la UASD.



El rector, maestro Mateo Aquino Febrillet, y el coordinador general de la Agencia de Cooperación Española en la República Dominicana, señor Carlos Cano Corcuela, conversan durante el encuentro que sostuvieron en el despacho del funcionario universitario.

COORDINADOR AGENCIA ESPAÑOLA VISITA RECTOR UASD

El maestro Mateo Aquino Febrillet recibió en su despacho al coordinador general de la Agencia de Cooperación Española en la República Dominicana, señor Carlos Cano Corcuela.

Aquino Febrillet afirmó que la institución académica que dirige tratará de aprovechar los financiamientos de los proyectos como el apoyo que ofrece la Agencia de Cooperación Española, al tiempo de agregar que la UASD continúa realizando tareas de extensión que la conectan con la comunidad, tanto exterior como interior.

Puntualizó que se contempla el relanzamiento de la empresa de los productos lácteos que funciona en la Facultad de Ciencias Agronómicas y Veterinarias.

De su lado, Cano Corcuela explicó que expuso a esta universidad los distintos proyectos que poseen en el área de la cooperación y mostró la intención de esa institución europea de aportar a nuestra academia. Agregó que el encuentro con la UASD busca también mejorar las condiciones de vida de los profesores y contemplar la posibilidad para realizar postgrados de la Primada de América en universidades españolas.

VIENE DE PORTADA



La mesa de honor estuvo conformada, por el rector Mateo Aquino Febrillet, el pasado rector Roberto Reyna, vicerrectores, decanos, delegados profesoriales, estudiantiles y de empleados al Consejo Universitario.

El rector dijo que parte de esos fondos serán utilizados para hacer frente al plan de contingencia aprobado por el organismo universitario, que abarca la culminación de la instalación del módulo de estudiantes, incluido en la plataforma tecnológica de la institución, la compra de unas seis mil butacas para conjurar el déficit de asientos en las aulas.

Agregó que para concluir con ese módulo, la UASD necesita 900 mil dólares y unos 95 millones de pesos para completar el proceso de habilitación de la ARS-UASD y cubrir el déficit de butacas.

En cuanto a la plataforma tecnológica, Aquino Febrillet dijo que la gestión que encabeza realiza todas las acciones pertinentes para lograr que todos los estudiantes puedan realizar el pago de sus asignaturas vía internet. Para ello hay que saldar de manera total la deuda que tiene la academia con la empresa que instaló la plataforma tecnológica.

“Universitarios, la labor que hemos realizado ha sido desarrollada en medio de una situación económica precaria. Como saben, la UASD tiene en el 2011 el mismo presupuesto del 2010, agravado por situaciones como las siguientes: Ingreso de 16 mil nuevos alumnos; incremento de los precios de productos y servicios como consecuencia de los precios de los derivados del petróleo; deudas con nuestro personal docente por concepto de docencia atrasada y por promoción de categorías”, apuntó.

Subrayó que como resultado de lo anterior, durante el período enero-abril de este año el déficit acumulado asciende a la suma de 89 millones de pesos.

LOGROS 100 DÍAS

Aquino Febrillet resaltó los logros alcanzados por la gestión que encabeza en sus primeros 100 días, entre los que se destacan las acciones enmarcadas dentro del Plan de Contingencia, que está orientado a elevar los niveles de higienización y medioambiental en nuestro centro docente.

Afirmó que los días que lleva de gestión se han desarrollado con alto sentido de transparencia, unidad e integración y que se afianza en el compromiso de la Rectoría de priorizar la recuperación y readecuación de los espacios de la academia destinados a la docencia y la investigación, entre ellos las aulas, laboratorios, bibliotecas, talleres, clínicas, hospitales y campos experimentales.



Los asistentes al acto, que abarrotaron el Aula Magna, mantuvieron siempre la atención en el informe brindado por el señor rector, maestro Mateo Aquino Febrillet.

PROGRAMA SOL

Se han desarrollado tres grandes operativos, en el marco del Programa Silencio, Orden y Limpieza (SOL), el cual busca mejorar la fachada de la academia y elevar los niveles de salubridad y las condiciones medioambientales.

El rector, Aquino Febrillet, explicó que en el primer operativo del programa SOL se desarrolló una jornada de rescate de las áreas prioritarias para la docencia, interviniéndose de manera total todas las edificaciones para mejorar la pintura, el sistema de electricidad y reparar los baños que lo ameritaban.

Mientras que el segundo operativo consistió en una jornada educativa denominada Día Verde. En el tercer operativo, el rector detalló que se sembraron alrededor de 800 plantas endémicas de la isla, en el marco de una gran jornada de reforestación.

VINCULACIÓN DE LA UASD CON LA SOCIEDAD

Al dirigirse a los presentes en el acto, Aquino Febrillet resaltó que se han dado pasos concretos para vincular la UASD a políticas de primer empleo, conversando y armonizando acciones con algunos grupos empresariales, para garantizar la sostenibilidad en el tiempo de ese programa.

El rector magnífico también que, se ha fortalecido la internacionalización de la universidad y su vinculación con la sociedad, sosteniendo encuentros fructíferos con diversas personalidades y firmando acuerdos con algunas empresas e instituciones con el objetivo de concretar esos propósitos para beneficio de todos.

VISITAS Distinguidas



El rector, Mateo Aquino Febrillet, conversa con el administrador de la Lotería Nacional, Enrique Martínez, quien dio garantía de que esa institución siempre estará dispuesta a respaldar a la UASD en el acondicionamiento y equipamiento de los Centros Universitarios Regionales. Les acompañó la senadora de la Romana, Amarilis Santana.



Nuestro rector, maestro Mateo Aquino Febrillet, recibió la visita de cortesía del embajador de Colombia en el país, Mario Montoya Uribe, con quien conversó sobre las áreas académicas en las que pueden ser fortalecidos los niveles de colaboración entre la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD) y las universidades colombianas.



El maestro Mateo Aquino Febrillet recibió en su despacho al presidente de la Fundación Juan Bosch, el señor Matías Bosch, nieto del ex mandatario y escritor fallecido.



El rector de la UASD, maestro Mateo Aquino Febrillet conversa con el Diputado venezolano Julio Chávez, durante la visita que éste le realizó a su despacho. Le acompaña, el ex vicerrector de Extensión, maestro Rafael Nino Félix.



El rector, maestro Mateo Aquino Febrillet, recibió la visita del presidente del Partido Dominicanos por el Cambio, ingeniero Eduardo Estrella, quien mostró interés de colaborar con la institución académica, a fin de que se fortalezcan los grupos estudiantiles, para lograr la buena formación de los nuevos líderes.



El rector de la universidad, maestro Mateo Aquino Febrillet, mientras conversa con el artista boricua Danny Rivera, quien le giró una visita de cortesía para conversar sobre el acuerdo que tiene nuestro centro con la fundación “Arte de Paz para Nuestra América”, que preside el atamado artista.



El maestro Mateo Aquino Febrillet, al recibir en su despacho la visita de cortesía del embajador de Cuba en el país, Jorge Astiasarán Ceballos, manifestó que en lo inmediato procederán a revisar los acuerdos que existen entre la UASD y el país hermano y otro aspecto que le interesa a la academia, es recuperar importantes documentos relativos a la historia de la Universidad y que son de suma importancia para completar los archivos del centro de altos estudios.



El rector de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), maestro Mateo Aquino Febrillet, recibió en su despacho la visita del ex jefe de la Policía Nacional, general Bernardo Santana Páez, con quien conversó sobre la necesidad de fortalecer la enseñanza de la Criminología relacionada con el estudio de la conducta delictiva y la Criminalística como ciencia que estudia las evidencias físicas procesadas y encontradas en la escena del crimen.